

Gremios de Illapel abandonan mesa de trabajo con Minera Los Pelambre

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 29 June 2023 12:45 -



Endurecen posición en defensa de empresarios y trabajadores

Se pusieron de pie y se retiraron del salón. Así de enérgica fue la reacción

de los representantes de las Asociaciones Gremiales de Empresarios de Illapel

ADEI y AUCO durante la mesa de trabajo realizada hoy con Minera Los

Pelambres. La instancia buscaba acercar posiciones que permitan brindar

oportunidades laborales reales a las empresas y trabajadores de la comuna en las

faenas y trabajos para la comunidad de la cuprífera, pero fracasó en su objetivo.

La molestia de los dirigentes de ADEI y AUCO, encabezados por sus

presidentes Luis Riveros y Gerardo López, respectivamente, radica en que Minera

Gremios de Illapel abandonan mesa de trabajo con Minera Los Pelambre

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 29 June 2023 12:45 -

Los Pelambres esgrime cifras de empleabilidad que señalan que estarían

trabajando con “más de 200 empresas” de Illapel, según lo indicó el Jefe de

Relaciones Institucionales de la compañía, Fernando Velasco. Esto, a juicio de los

empresarios y trabajadores de la comuna, no es real.

“La estadística que ellos manejan es totalmente desequilibrada, por

eso es que nos hemos parado de la mesa. Vamos a tomar acciones hacia

adelante y llamamos a toda la comuna de Illapel a participar en los actos que

vienen”, planteó el mandamás de ADEI, Luis Riveros.

“Lamentablemente volvemos a caer en lo mismo, las cifras son las

mismas que de reuniones que hemos tenido por muchos años y eso no ha

dado resultado. No podemos seguir en esta misma situación con (Los)

Gremios de Illapel abandonan mesa de trabajo con Minera Los Pelambre

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 29 June 2023 12:45 -

Pelambres. Nosotros lo que necesitábamos eran cosas concretas”, agregó el

presidente de AUCO, Gerardo López.

Ambos gremios illapelinos agrupan a 53 empresas que brindan empleo a

más de 1.000 trabajadores de la comuna. Ayer sus representantes encabezaron

una caravana de más de 100 vehículos que recorrió las calles de la capital del

Choapa para llamar la atención de MLP y la comunidad respecto a que se requiere

un nuevo trato de Illapel con la compañía minera, que considere la inclusión de

empresas locales y trabajadores como prestadores de servicios.

“ABUSO DE POSICIÓN DOMINANTE”

“Me voy profundamente decepcionado de la exigua propuesta de Minera Los

Pelambres”, manifestó el senador Ignacio Walker tras el abrupto término de la

mesa de trabajo. El parlamentario enfatizó que “lo que hay por parte de

Gremios de Illapel abandonan mesa de trabajo con Minera Los Pelambre

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 29 June 2023 12:45 -

Pelambres es un abuso de una posición dominante que es absolutamente inaceptable y abusiva hacia los emprendedores de la provincia del Choapa”.

Por su parte, el alcalde de Illapel, Denis Cortés Aguilera, también respaldó las demandas de los empresarios y trabajadores illapelinos. “Cada vez que un empresario o emprendedor local se adjudica algún trabajo o licitación con la compañía minera, son personas illapelinas que son contratadas, y espero que ellos (MLP) corrijan esa situación para poder tener mejores perspectivas hacia delante”, planteó el jefe comunal.

Los empresarios y trabajadores que agrupan los gremios ADEI y AUCO manifestaron que analizarán las acciones a seguir en los próximos días, entre las

Gremios de Illapel abandonan mesa de trabajo con Minera Los Pelambre

Written by Sergio Guzmán Leiva
Thursday, 29 June 2023 12:45 -

que se contemplan una fuerte campaña mediática y la realización de reuniones

con autoridades nacionales que permitan revertir la desfavorable situación en

materia de empleabilidad que viven las empresas de Illapel con Minera Los

Pelambres.